
PTA 会長から 

 日頃よりＰＴＡ活動にご支援、ご協力頂きありがとうございます。 

 本年度 4 期目の会長を務めさせていただく小田原です。 

コロナウィルスの感染拡大が始まり４年目になり、まだ影響は少なくありませが、本年度はコロナ禍でも

出来る PTA 活動を行いたいと考えております。 

昨年は授業参観もほとんど実施されませんでしたが、今年は開催され子ども達の元気な姿を参観出

来ました。 

また、運動会も各家庭１名の保護者が参観でき、少しずつお子様の成長を近くで感じられるようにな

ってきました。 

本校では昨年から『がくぷり』を活用して少しずつですがペーパーレスや IT 化を進めております。会員

の皆様がやりやすいよう改革を進めて参ります。 

また本校PTAでは『出来る人が、出来る時に、出来ることを』をモットーにしていますが、『楽しく、楽な』

PTA 活動を行っていける環境作りも整えていきたいと考えております。 

コロナ禍でも子ども達が楽しめる行事を計画しております。急なお手伝いをお願いすることもあるかと

思いますが、その時は出来る範囲でご協力をお願いいたします。 

引き続き、皆様のご理解、ご協力を宜しくお願いいたします。 

 


